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Herr Borrmann meldet sich zu Wort und berichtet, dass die Feuerwehr Probleme bei der 
Beschaffung von kleineren Mengen an Einsatzbekleidung hat, da hierfür immer gesonderte 
Beschlüsse der Gemeindevertretung erforderlich sind. Es wird hinterfragt, ob hier eine Lösung, 
beispielsweise in Form eines Rahmenvertrages, ähnlich wie der juristischen Vertretung aller 
amtsangehörigen Kommunen, bis zu einer anzugebenden Höhe geprüft werden kann, so dass 
eine Beschaffung geringen Mengen (beispielsweise 2 Einsatzbekleidungen) eine zeitnahe 
Beschaffung erfolgen kann und die Feuerwehr nicht in der Ausführung dermaßen gehemmt wird. 
Diese Thematik wurde ähnlich auch im Bereich des Jugendclubs / Hausmeister festgestellt. Hier 
sollte eine einheitliche Handhabung geprüft werden.  
Weitere Wortmeldungen zu diesem Tagesordnungspunkt liegen nicht vor. 
 
 
 
 
 
 


